

NOTA DE PRENSA

Jesús Morant y Willy Ponzoda se llevan el trofeo de campeones en el ‘II Torneo Oliva Pádel Pro’ de 2023.

Valencia, 21 de Agosto 2023 – A las 19:30h de la jornada de domingo daba comienzo en la pista 6 del Club de Tenis de Oliva, la final de la primera categoría del **‘II Torneo Oliva Pádel Pro’** donde se enfrentaban Jesús Morant y Willy Ponzoda tras ganar en semifinales a Nacho Blazquez y Maria Alcantud, otra de las parejas favoritas del torneo; y a la pareja Javier Millet y Manuel del Rio. Con los alrededores de la pista a máximo aforo de espectadores, Jesús Morant y Willy Ponzoda se hacían con el primer set en un 6-1 con la pareja Millet y Del Rio fuera del partido.

En el segundo set, Jesús Morant y Willy Ponzoda se veían 2-1 abajo en el marcador, no perdieron el horizonte y lograban neutralizar la ventaja de sus rivales, poniendo tierra de por medio, consiguieron el segundo set en un 6-2 y llevarse el trofeo de campeones con el premio económico patrocinado por **Hyundai** a través de su distribuidor **Autoalmenar**, con concesionarios en Gandía y Denia. Con este título, Jesus Morant y Willy Ponzoda suman su segundo título de esta temporada.

A la misma hora, comenzaba la final de la segunda categoría donde se enfrentaba la pareja local Pau Ferrer y Tano Guillem, que no se han querido perder esta temporada ninguna de las citas del circuito **‘Torneo Pádel Pro’**, junto a la pareja Alex Pla y el joven Marc Mateu. Pla y Mateu se mostraron firmes en su juego ante la pareja local y supieron aguantar en los momentos en los que Pau Ferrer y Tano Guillem intentaron dar la vuelta al marcador. Finalmente en un 6-3 y 6-0, la pareja Pla y Mateu consiguieron ganar a Pau Ferrer y Tano Guillem.

Tras caer en semifinales del ‘II Torneo Denia Pádel Pro’ celebrado el pasado mes de junio en Denia, llegaba a la final del **‘II Torneo Oliva Pádel Pro’**, la pareja Manzy Pauwels y Marco Stoehr, para medirse con la pareja mixta Ainoa Ciscar y Albert Chafer. La pareja Pauwels y Stoehr consiguieron llevarse el trofeo de campeones en un ajustado 6-5 y 6-2.

Con más de 115 personas inscritas en total, el 'Torneo Pádel Pro' sigue siendo un referente a nivel autonómico. De hecho, esta importante cuota de inscripciones da enorme muestra de la calidad y arraigo de esta competición en la comunidad. Deportistas llegados desde diferentes puntos de la geografía se enfrentaron durante el fin de semana en un torneo que ya piensa en la próxima edición, con más sorpresas, más premios y todavía más parejas.

Sobre 'Torneo Pádel Pro':

'Torneo Pádel Pro', marca registrada propiedad de HUNT Global Business, S.L. es una empresa valenciana de reciente creación, volcada en el diseño, la producción, la promoción, la coordinación y la ejecución de eventos deportivos de pádel, y en posicionarlo al más alto nivel nacional.

Y entre sus objetivos, hacer de 'Torneo Pádel Pro' un circuito amateur de excelente calidad, seguro y comprometido con la sostenibilidad por el bien de la comunidad deportiva y de la sociedad en general. 'Torneo Pádel Pro' ya ha recibido más de 800 jugadores de diferentes comunidades autónomas.

Si bien el fin último de 'Torneo Pádel Pro' es impulsar un circuito amateur en el que conviven jugadores profesionales con los jóvenes que trabajan a diario por ganar mayor visibilidad.

Facebook de 'Torneo Pádel Pro': Torneo Pádel Pro

Twitter de 'Torneo Pádel Pro': @torneopadelpro

Instagram de 'Torneo Pádel Pro': @torneopadelpro

Más información:

Sobre 'Torneo Pádel Pro':

Departamento de Prensa
info@torneopadelpro.com
Telf: 960 14 12 16